

DIE VEREINSGEMEINSCHAFT LÄDT EIN

EUROPÄISCHER KULTURWEG FATSCHENBRUNN

SAMSTAG
7. SEPTEMBER 2019
HUTZEL-HOF HÜMMER

- 14:00 Uhr:** Kaffee und geschnittene Hasen
Besichtigung der Hutzeldarre
mit der Möglichkeit frische Hutzeln
aus der Darre zu probieren
- 15:00 Uhr:** Wanderung Kulturweg
- 18:00 Uhr:** Fränkische Spezialitäten
- 20:00 Uhr:** Fatschenbrunner Musikanten



E-Mail von Dr. Gerrit Himmelsbach vom 20.06.2019:

Projektleiter Landschaftsmanagement / Europäische Kulturwege
Unterfränkisches Institut für Kulturlandschaftsforschung an der Universität Würzburg/
Archäologisches Spessart-Projekt e.V.

Betreff: Eröffnung Kulturweg - DANKESCHÖN

*Liebe Fatschenbrunner
und Fatschenbrunnerinnen,*

Ulla Schmidt und ich möchten allen Mitgliedern der Arbeitsgruppe Kulturweg, den Markierern sowie dem Bauhof Oberaurach für das Aufstellen der Tafeln, Franz Hümmer, seinem Team und allen Helfern beim Fest, der Feuerwehr für das Absichern und für die Getränke an den Stationen, und allen weiteren Unterstützern ganz herzlich Dankeschön sagen.

Es war ein außergewöhnliches und wunderschönes Erlebnis, den Tag miteinander zu feiern. Der Gottesdienst, die Grußworte, die musikalische Begleitung, die gemeinsame Begehung und natürlich ganz besonders die kulinarische Verköstigung waren fantastisch.

Wir haben uns sehr wohlgefühlt und das ging auch den vielen Gästen so, die teilweise den Weg sogar vom Untermain bis in den Steigerwald fanden.

Die Rückmeldungen, die uns bei der Begehung erreichten, waren durchgehend positiv: einerseits waren die Teilnehmer erstaunt von der Vielfalt der Fatschenbrunner Geschichte, andererseits haben sie sich besonders über die Wortbeiträge der Einheimischen gefreut.

Noch einmal ein herzliches und großes DANKESCHÖN an alle!
:-):-):-)

Die vielen fleißigen Helfer und die, die am 2. Juni nicht dabei sein konnten, möchten wir einladen **am Samstag, 7. September, 15.00 Uhr**, mit uns gemeinsam den Kulturweg Fatschenbrunn zu begehen.

Eure **Dr. Gerrit Himmelsbach & Ulla Schmidt**